



---

## Arrivée en Charente du Père Sylvain Drabo

---

Le Père Sylvain Drabo est prêtre du diocèse de Déodougou, au Burkina Faso, et arrivé en décembre 2023 comme "Fidei Donum" dans le diocèse d'Angoulême.

Il se présente aux diocésains de Charente.

### **Le Père Sylvain Drabo : un nouveau visage à la paroisse de la Visitation**

Arrivé en décembre 2023 dans le diocèse d'Angoulême, le Père Sylvain Drabo a rejoint la paroisse de la Visitation à Bohême. Né en Côte d'Ivoire en 1988, le Père Sylvain a passé son enfance au Burkina Faso, où il a effectué ses études primaires avant d'intégrer, dès son jeune âge, un petit séminaire. Après avoir obtenu son baccalauréat série D en 2009, il a hésité entre deux vocations : la médecine et la prêtrise. C'est finalement le grand séminaire qu'il choisit, où il a passé huit années de formation avant d'être ordonné prêtre en 2017 avec six autres confrères.

Son premier ministère a été celui de formateur au petit séminaire, où il a enseigné les mathématiques et la biologie pendant cinq ans. Par la suite, il a consacré une année à un centre spirituel dédié à Alfred Dibang, où il accompagnait des retraitants chrétiens. Ces années ont été marquées à la fois par une grande ferveur spirituelle et par l'insécurité grandissante liée aux conflits terroristes qui touchent le Burkina Faso depuis 2015. Bien qu'il n'ait pas été directement exposé à ces violences, le Père Sylvain a vu des amis proches en être affectés, ce qui a laissé une empreinte durable sur sa communauté et la pratique de la foi locale.

Son arrivée en France s'inscrit dans le cadre d'un échange pastoral entre les évêques des diocèses de Déodougou et d'Angoulême. Il s'agit pour lui d'une première expérience en Europe, marquée par l'adaptation à un nouveau climat et à une nouvelle culture. Grâce aux ressources en ligne, le Père Sylvain a pu se préparer à découvrir Angoulême avant même de poser le pied sur le sol charentais.

Depuis son arrivée, il s'est pleinement investi au sein de la paroisse de la Visitation, où il a déjà vécu de nombreux moments forts avec les fidèles. Baptêmes, mariages, et messes rythment sa mission pastorale, et ces moments de partage sont pour lui une source de joie et d'enrichissement.

Le Père Sylvain espère prolonger son séjour en Charente, un projet qui pourrait se concrétiser si un nouvel accord interdiocésain est entériné. Son souhait est de poursuivre cette mission enrichissante et de continuer à renforcer les liens fraternels qui se tissent chaque jour avec la communauté locale.

Nous lui souhaitons un ministère épanouissant et fructueux, et sommes heureux de l'accueillir chaleureusement dans notre diocèse.